

## EDITORIAL

# La importancia de la ruta Labranza- Mollulco

El proyecto de pavimentación de la ruta Labranza-Mollulco representa mucho más que una obra vial para los sectores rurales. Es un triunfo para las familias de la zona que, durante más de una década, han luchado incansablemente para lograr este anhelado proyecto.

Esta iniciativa no sólo mejorará la calidad de vida de los vecinos, sino que también reafirma la importancia de una infraestructura que respete nuestro hermoso y apreciado humedal y potencie el desarrollo rural.

La firma del convenio entre la Dirección de Vialidad y la Municipalidad de Temuco marca un hito que asegura el progreso en esta ruta. Desde el Complejo Deportivo Labranza hasta la Escuela Bahai, el diseño contempla un equilibrio entre conectividad y conservación: el primer tramo, con un camino básico sin berma, protegerá el humedal cercano, mientras que el resto contará con bermas y expropiaciones para garantizar seguridad y funcionalidad.

La inversión de 4 mil millones de pesos demuestra el compromiso con una solución sostenible, priorizando tanto el bienestar de las comunidades como la protección de la biodiversidad local. Este esfuerzo responde a la necesidad urgente de contar con vías en buenas condiciones, especialmente en una ruta que diariamente conecta a peatones y conductores con servicios esenciales y oportunidades, ello sin contar con los numerosos problemas que existen hoy en día a causa del polvo en verano, y el barro y los hoyos en invierno.

Más allá de la infraestructura, esta obra pone en valor el esfuerzo comunitario y la labor de los dirigentes vecinales que no cesaron en su demanda por justicia territorial. El proyecto también incluye medidas clave para mitigar la contaminación y proteger la fauna del humedal, en sintonía con la creciente demanda por proyectos que armonicen desarrollo y sostenibilidad.

En un momento donde en nuestro país, la conectividad es sinónimo de equidad, la pavimentación de esta ruta es una señal alentadora de que es posible construir un futuro que priorice tanto a las personas como al entorno.